

Los consejeros anti-Lomce ponen a prueba al ministro - La Vanguardia - 12/08/2015

Los consejeros anti-Lomce ponen a prueba al ministro

Doce comunidades exigirán mañana retrasar la ley

MAITE GUTIÉRREZ
Barcelona

José Ignacio Wert se ha ido a París pero aquí ha dejado un desacuerdo total sobre la Lomce, la ley de Educación aprobada por el PP y que empezó a implantarse el curso pasado. Un desacuerdo al que se enfrentará su sucesor en el cargo, Íñigo Méndez de Vigo. Los consejeros de Educación autonómicos y el nuevo mi-

Los anti-Lomce han acordado exigir mañana la paralización de la ley o, como mínimo, retrasar su implantación. El desarrollo de esta ley orgánica está previsto en cuatro años, un tiempo récord para una norma de tal calado. La implantación comenzó el curso 2014-2015 en 1.º, 3.º y 5.º de primaria y continuará el próximo septiembre en toda esta etapa, en 1.º y 3.º de la ESO y en 1.º de Bachillerato. Para el 2018

gar la ley Wert a la mínima oportunidad. Además, la Lomce tiene interpuestos seis recursos –dos de ellos por parte de Catalunya–.

La consellera de Ensenyament, Irene Rigau, ha defendido siempre que aplicar la Lomce con el calendario previsto “es imposible”, y de hecho el Departament está llevando a cabo un desarrollo descafeinado de la ley. Prácticamente no ha aplicado la FP básica y en su día dio

instrucciones a los colegios para que mantuvieran los currículos actuales. El plato fuerte de la ley Wert, sin embargo, llegará a partir del curso 2016-2017, cuando los alumnos que acaben 4.º de ESO y 2.º de Bachillerato deberán superar una revalida estatal para obtener el título. Además, el Ministerio de Educación podrá



EMILIA GUTIÉRREZ

El ministro de Educación, Íñigo Méndez de Vigo, se ha mostrado abierto a debatir

nistro del ramo se reúnen mañana en Madrid para tratar el calendario de desarrollo de la ley. Y ahora los anti Lomce son mayoría. Tras las elecciones del 24M, el mapa autonómico ha dado un vuelco y doce de los diecisiete consejeros se muestran en contra de la ley. A Catalunya, Andalucía, el País Vasco, Asturias y Canarias se les han sumado Extremadura, Baleares, Comunidad Valenciana... Sólo las cinco comunidades autónomas gobernadas por el PP defienden la norma.

Con el cambio político del 24M, los gobiernos autonómicos contrarios a la norma son mayoría

todos los puntos de la Lomce estarán en marcha, si el PP mantiene la mayoría parlamentaria. Porque toda la oposición en el Congreso de los Diputados se comprometió en su día a dero-

publicar los datos de los institutos en una web y hacer rankings de colegios.

Méndez de Vigo ha querido marcar distancias con el estilo de su antecesor y, en un principio, se ha mostrado abierto a debatir el calendario de aplicación. Aunque en julio señaló que, más tarde o más temprano, “la ley se va a implantar y a cumplir”.

Mañana se verá hasta qué punto está dispuesto a ceder ante unos gobiernos autonómicos que harán lo posible por torpedear la ley de Educación del PP.●